



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 24%

Date: Senin, Juni 12, 2023

Statistics: 441 words Plagiarized / 1866 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

—

__ Pengaruh Kepemimpinan Terhadap Kinerja Pegawai Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah Di Rangkasbitung Wildan*, Nenden Pertiwi**, Zakiyya Tunnufus *** *STIE La Tansa Mashiro, Rangkasbitung **STIE La Tansa Mashiro, Rangkasbitung ***STIE La Tansa Mashiro, Rangkasbitung Article Info _Abstract __ Keywords: Leadership, job performance, Technical Implementation Unit Department of Revenue and Fiscal Management.

_The purpose of this research was to examine empirically the effect between leadership on job performance among the employees at Technical Implementation Unit Department of Revenue and Fiscal Management in Rangkasbitung. The subjects of this research were 40 employees selected as __ samples from the overall population of 64 employees. The __ data of each variable were collected separately by the __ respondents' filling in a questionnaire. The effect technique __ was applied to analyze the data which had been previously __ treated with the regressive and correlation procedure.

The __ result proved that the employees' job performance was __ positively affected by the leadership in Technical __ Implementation Unit Department of Revenue and Fiscal Management in Rangkasbitung. The findings suggest that the __ Corresponding Author: wilshava@gmail.com __ variation of the job performance of the employees might have __ been affected by leadership. __ Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji secara __ empiris pengaruh antara kepemimpinan terhadap kinerja __ pegawai di Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan __ Pengelolaan Keuangan Daerah, Rangkasbitung.

Subjek __ penelitian ini adalah 40 pegawai terpilih sebagai sampel __ diambil dari keseluruhan populasi dari 64 pegawai. Data dari __

e-jurnal Management Volume 3 Nomor 2 Tahun 2014 ISSN 2337-912X ©LPPM STIE La Tansa Mashiro _ masing-masing variabel yang dikumpulkan secara terpisah berdasarkan pengisian responden di dalam kuesioner. Teknik analisis data dilakukan dengan pengujian regresi dan korelasi. Hasilnya membuktikan bahwa kinerja pegawai secara positif dipengaruhi oleh kepemimpinan di Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah, Rangkasbitung.

Hasil Temuan ini menunjukkan bahwa variasi kinerja pegawai telah dipengaruhi oleh kepemimpinan. _ _ Pendahuluan Kepemimpinan adalah salah satu faktor yang paling penting bagi organisasi dan kinerja karyawan. Ada banyak gaya kepemimpinan yang diikuti oleh organisasi yang berbeda di seluruh dunia. Setiap gaya kepemimpinan memiliki dampak tersendiri pada kegiatan organisasi. Hal ini penting untuk menemukan pengaruh gaya kepemimpinan terhadap kinerja pegawai Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah Rangkasbitung.

Kepemimpinan yang merupakan salah satu faktor pengaruh antara pemimpin dan pengikut dalam melaksanakan pekerjaan untuk mencapai tujuan atau sasaran (Chun, Chiang, Wang, 2012). Ada perbedaan yang signifikan antara pemimpin dan manajer. Manajer organisasi yang peduli dengan pemecahan masalah jangka pendek, sementara para pemimpin lebih antusias terhadap aspek jangka panjang. Teori kepemimpinan awal difokuskan pada karakteristik pemimpin yang sukses, perilaku mereka, sifat, pengaruh, kekuasaan, dan pendekatan situasional sementara yang baru-baru ini telah berfokus pada peran pengikut dan berkorelasi dengan kepemimpinan (Hoogh, Hartog, Koopman, 2005). Kepemimpinan transaksional menjelaskan imbalan dan hukuman dari bawahan dengan menugaskan tugas atau kegiatan tertentu. Pemimpin transaksional terhubung dalam penukaran nilai uang berup imbalan berpengaruh dengan prestasi bawahan.

Kepemimpinan transaksional mengikuti pendekatan rasional dan materialistis antara pemimpin dan bawahan (Bushra, Usman, Naveed, 2011). Pemimpin jelas menggambarkan apa jenis kinerja yang diperlukan dari bawahan

dan apa yang akan dihargai atau dihukum. Di Tanggapan dipatuhi bawahan dengan ini persyaratan perilaku jika imbalan yang diinginkan terpenuhi. Pemimpin transaksional memberikan ide yang jelas kepada bawahan mereka tentang bagaimana tugas atau kegiatan harus dilakukan dan juga berkomunikasi mereka bahwa akan ada imbalan untuk pekerjaan yang dilakukan dengan baik (Bass, Avolio, Jung, Berson, 2003).

Ada banyak perilaku yang telah diamati di bawah kepemimpinan transaksional tetapi hanya sedikit dari mereka yang menonjol sebagai hadiah kontingen: bawahan menerima penghargaan untuk kinerja yang baik. Tabassum, Akram dan Hassan (2011) menyatakan bahwa pemimpin transformasional memimpin karyawan mereka dengan inspirasi, motivasi, visi tertentu dalam pikiran mereka. Ali, Syed dan Arshad (2012) mengulas bahwa pemimpin transformasional membawa perubahan positif dan berharga dalam karyawan.

Pemimpin transformasional berfokus pada "transformasi" bawahan mereka untuk melihat keluar untuk satu sama lain, saling membantu, mendorong dan harmonis, memperhatikan organisasi secara keseluruhan. Pemimpin transformasional menggunakan karisma dan stimulasi intelektual seperti membujuk kinerja bawahan di luar harapan. Setiap organisasi ingin memaksimalkan efektivitas organisasi dan pemimpin mereka memainkan peran penting di dalamnya. Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja pekerjaan di Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah Rangkasbitung.

Penelitian ini akan menjelaskan jenis kepemimpinan memiliki pengaruh terhadap kinerja pegawai Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah Rangkasbitung. Penelitian ini terbatas untuk Unit Pelaksana Teknis Dinas Pendapatan Dan Pengelolaan Keuangan Daerah Rangkasbitung saja dan dapat digeneralisasi lebih lanjut. Penelitian ini hanya dibatasi untuk organisasi yang berorientasi nirlaba dan mungkin tidak berlaku untuk organisasi berorientasi laba. Kerangka Pemikiran

Muhammad et al.

(2012) berpendapat bahwa setiap gaya kepemimpinan memiliki dampak tersendiri terhadap kinerja karyawan. Kepemimpinan yang berbeda memiliki pengaruh mereka pada organisasi publik. Para pemimpin yang baik meningkatkan pelayanan kepada publik/stake holder. Menurut Flora, Kineta dan David (2008) pemimpin memainkan peran penting dalam penjualan dan pangsa pasarnya. Kepemimpinan merupakan faktor penting yang mempengaruhi kinerja pegawai. Berdasarkan uraian tersebut dapat dikonstruksi ke dalam kerangka berpikir berikut ini. Gambar 1.

Kerangka Berpikir Berdasarkan hal tersebut di atas, peneliti merumuskan hipotesis untuk penelitian ini sebagai berikut: H0 : Tidak ada pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja pegawai. H1 : Ada pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja pegawai. Metodologi Penelitian Penelitian yang mengambil sampel dari satu populasi dan menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpul data primer. Selain itu penulis juga menggunakan metode korelasi. Noor (2013) menyatakan bahwa metode korelasi adalah studi korelasi yang bertujuan menguji hipotesis, dilakukan dengan cara mengukur sejumlah variabel dan menghitung koefisien korelasi antara variabel tersebut.

Adapun yang dijadikan anggota populasi oleh penulis dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten yang yaitu sebanyak 64 orang. Sedangkan Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 40 orang. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang penulis gunakan yaitu meliputi: (1) kuesioner; (2) Observasi; dan (3) Dokumentasi. Untuk mengetahui sejauhmana pengaruh/hubungan dari kedua variabel diatas yaitu

pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja pegawai, maka data dari kedua variabel tersebut diolah dengan memberikan skor untuk tiap pertanyaan dengan menggunakan skala likert ordinal untuk kemudian dianalisa dengan melalui tahapan; (1) Uji Validitas; (2) Uji reliabilitas; (3) Analisis regresi; (4) Korelasi Product Moment; (5) Koefisien determinasi; dan (6) Uji hipotesis.

Hasil Penelitian dan Pembahasan Hasil Penelitian terhadap Besarnya Pengaruh Kepemimpinan Terhadap Kinerja Pegawai Pada UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten dapat diuraikan Berdasarkan kuesioner yang disebarkan kepada responden, instrumen penelitian telah dilakukan uji validitas, reliabilitas dan hasilnya valid begitu juga dengan hasil uji hipotesisnya, nilai koefisien korelasi sebesar 0,790 dan ini artinya antara kepemimpinan dengan Kinerja Pegawai pada UPT DPPKD Rangkasbitung memiliki hubungan yang kuat, hasil koefisien Determinasi menghasilkan r^2 (Square) 0.624

Ini menunjukkan bahwa kepemimpinan mempunyai pengaruh yang besar yaitu sebesar 62,4% terhadap kinerja pegawai dan t hitung yang dihasilkan lebih besar dari t tabel yaitu 7,939 dimana t tabel yaitu 1,685, ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat Pengaruh Kepemimpinan Terhadap Kinerja Pegawai Pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Dinas Pendapatan dan Pengelolaan Keuangan Daerah (DPPKD) Rangkasbitung Provinsi Banten. Hasil ini didukung oleh Bushra, Usman dan Naveed (2011) menunjukkan ada hubungan langsung antara gaya kepemimpinan dan kinerja kerja karyawan, sedangkan kinerja karyawan tergantung pada kepuasan kerja.

Penelitian ini menekankan bagaimana gaya kepemimpinan mempengaruhi kepuasan kerja karyawan dan kinerja keuangan perusahaan. Peranan kepemimpinan melalui pengawasan prestasi kerja bawahan dan peran atasan atas gaya kepemimpinannya, menyiratkan bahwa manajemen harus sadar tentang kepemimpinan atasan langsung dan gaya kepemimpinan mereka dalam memimpin dan membuat mereka lebih eksplisit. Dengan memahami dampak kepemimpinan tersebut terhadap kinerja pegawai akan menguntungkan hubungan yang harmonis antara individu, tim, dan pada kinerja organisasi.

(Thisera, 2013)

Simpulan Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di uraikan sebelumnya, kesimpulan dalam penelitian ini adalah: Pelaksanaan kepemimpinan pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Dinas Pendapatan dan Pengelolaan Keuangan Daerah (DPPKD) Rangkasbitung Provinsi Banten yaitu meliputi perencanaan, pengorganisasian, penempatan, dan pengawasan agar pegawai bekerja dengan maksimal sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan oleh UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten, dan berdasarkan deskripsi data hasil kuesioner pelaksanaan kepemimpinannya mendapatkan penilaian 'Baik'.

Kinerja pegawai yang ditunjukkan oleh pegawai UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten meliputi : kerjasama, tanggung jawab, absensi, sikap, kerativitas, kejujuran, inisatif, keandalan, dan kepemimpinan. dan Berdasarkan deskripsi data hasil kuesioner kinerja pegawainya mendapatkan penilaian 'Baik'. Berdasarkan hasil perhitungan statistik pada penelitian ini diperoleh nilai korelasi sebesar 0,790 yang berarti bahwa antara kepemimpinan dengan kinerja pegawai mempunyai hubungan yang kuat.

Nilai Koefisien Determinasi sebesar 62,4% menandakan bahwa kepemimpinan memberikan kontribusi sebesar 62,4 % dalam peningkatan kinerja pegawai. Dari uji hipotesis diperoleh nilai t hitung ($t = 7,939$) lebih besar dari t tabel (1,685) sehingga Hipotesa nol ditolak artinya terdapat pengaruh antara kepemimpinan terhadap kinerja pegawai pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Dinas Pendapatan dan Pengelolaan Keuangan Daerah (DPPKD) Rangkasbitung Provinsi Banten.

Saran Saran dalam penelitian ini yang dapat dijadikan bahan evaluasi antara lain : Dalam pelaksanaan kepemimpinan, hendaknya pemimpin harus lebih berhati- hati dalam memberikan kebebasan dalam bekerja terhadap pegawai, karena

dengan memberikan kebebasan kepada pegawai, kadang-kadang terjadi konflik antar pegawai. Kinerja pegawai pada UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten hendaknya dapat terus dipacu untuk selalu meningkatkan kualitas pegawai yang berdampak baik pada organisasi Kepemimpinan yang diterapkan di UPT DPPKD Rangkasbitung Provinsi Banten berpengaruh terhadap kinerja pegawai sehingga dapat dijadikan dasar pertimbangan bagi organisasi bila ingin meningkatkan kinerja pegawai. Daftar Pustaka Ali I.C, Syed, A.A., Arshad, Z. (2012).

Impact of Transformational and Servant Leadership on Organizational Performance: A comparative Analysis. *Journal of Business Ethics*, Vol. 69, No. 3, hh. 237–247. Bass, B.M., Avolio, B.J., Jung, D.I., Berson, Y. (2003). Predicting Unit Performance by Assessing Transformational and Transactional Leadership. *Journal of Applied Psychology*, Vol. 88, No. 2, hh. 207–215. Bushra, F., Usman, A., Naveed, A. (2011). Effect of Transformational Leadership on Employees' Job Satisfaction and Organizational Commitment in Banking Sector of Lahore (Pakistan). *International Journal of Business and Social Science*, Vol. 2, No. 18, hh. 261–267. Chun, F., Chiang, Y., Ying, W.

(2012). The Effects of Transactional and Transformational Leadership on Organizational Commitment in Hotels: The Mediating Effect of Trust. *Hotel Business Management*, Vol. 1, No. 1, hh. 1–11. Flora, F.G, Kineta, H., David, K.T. (2008). When Does Guanxi Matter? Issues of Capitalization and Its Dark Sides. *Journal of Marketing*, Vol. 72, hh. 12– 28. Hoogh, A.H., Hartog, D.N., Koopman, P.L. (2005). Linking The Big Five-Factors Of Personality To Charismatic and Transactional Leadership: Perceived Dynamic Work Environment as a Moderator. *Journal of Organizational Behavior*, Vol. 26, hh. 839–865. Muhammad, U.P., Adnan, Q., Anam, M., Inam, U.H.,

Hamid, W. (2012). Impact of Leadership Style (Transformational & Transactional Leadership) on Employee Performance & Mediating Role of Job Satisfaction. Study of

Private School (Educator) In Pakistan. [Global Journal of Management and Business Research](#), Vol. 12, No. 4, hh. 55–64. Noor, Juliansyah. 2013. Metodologi Penelitian: Skripsi, Tesis, Disertasi, & Karya Ilmiah: Jakarta : Kencana T.J.R. Thisera. (2013) [Exploring the Relationship between Supervisor’s Leadership And](#) Subordinates’ Performance. *International Journal of Social Science & Interdisciplinary Research*, Vol. 2, No.6, hh. 176-185. Tabassum, R., Akram, M.U., Hassan, I. (2011).

[Impact of transformational leadership style on affective employees' commitment: an empirical study of banking sector in Islamabad \(Pakistan\)](#). *The Journal of Commerce*, Vol. 3, No. 1, hh. 43–51.

INTERNET SOURCES:

<1% - <https://adoc.pub/jurnal-e-journal-studia-manajemend3993ea97b19f5c0b913155fef670f9027279.html>

<1% - <https://onsearch.id/Record/IOS3653.slims-635/TOC>

8% - <https://123dok.com/document/y8p8l00z-jurnal-e-journal-studia-manajemen.html>

<1% - <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/35330960/>

<1% - https://www.researchgate.net/publication/355191786_The_Effect_of_Work_Discipline_and_Compensation_on_Employee_Performance

<1% - <https://jurnal.unej.ac.id/index.php/JEAM/article/download/1794/1472>

<1% - http://repository.upi.edu/14255/6/S_AD_P_1000459_Chapter3.pdf

<1% - <https://ejournal-medan.uph.edu/index.php/jam/article/download/175/55>

<1% - <https://ditulis.id/teori-dan-gaya-kepemimpinan-leadership/>

<1% - <http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=2967830&val=26458&title=Pengaruh%20Gaya%20Kepemimpinan%20Terhadap%20Kinerja%20Pegawai%20di%20Politeknik%20TEDC%20Bandung>

<1% - <https://e-journal.unair.ac.id/JMTT/article/download/2405/1761>

<1% - <https://serupa.id/gaya-kepemimpinan-pengertian-jenis-faktor-indikator-teori/>

<1% - <http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=1477994&val=10544&title=PENGARUH%20KEPEMIMPINAN%20KEDISIPLINAN%20DAN%20LINGKUNGAN%20KERJA%20TERHADAP%20KINERJA%20PEGAWAI%20KANTOR%20KECAMATAN%20SELONG%20KABUPATEN%20LOMBOK%20TIMUR>

<1% - https://www.academia.edu/70129582/Pengaruh_Gaya_Kepemimpinan_dan_Lingkungan_Kerja_terhadap_Kinerja_Pegawai_Unit_Pelaksana_Teknis_Pusat_Pelayanan_Pendanaan_Pe

rsonal_dan_Operasional_Pendidikan_UPT_P4OP_Dinas_Pendidikan_Provinsi_DKI_Jakarta
<1% -
<https://sumut.bpk.go.id/wp-content/uploads/2020/01/Penerapan-Badan-Layanan-Umum-Daerah-Berdasarkan-Peraturan-Menteri-Dalam-Negeri-Nomor-79-Tahun-2018.pdf>
<1% -
<https://www.neliti.com/publications/8903/pengaruh-kepemimpinan-terhadap-kinerja-ka-ryawan>
<1% - <https://www.academia.edu/43822923/KORELASI>
<1% - http://repository.upi.edu/78850/4/S_AD_P_1702600_Chapter3.pdf
<1% - http://repository.upi.edu/62805/3/s_a0351_0606611_chapter3.pdf
<1% -
<https://widyariset.pusbindiklat.lipi.go.id/index.php/widyariset/article/download/130/124>
1% - <https://onesearch.id/Record/IOS3653.slims-635/Preview>
<1% - <https://jurnal.uns.ac.id/jbm/article/viewFile/4084/3546>
<1% -
<https://openlibrarypublications.telkomuniversity.ac.id/index.php/management/article/download/14931/14835>
<1% - http://repository.upi.edu/38197/8/S_PKN_1400451_Chapter5.pdf
<1% -
<https://www.bpkp.go.id/public/upload/unit/pusat/files/BANTEN%20-%20Materi%20Pern%20APIP%20Provinsi%20Banten%20dalam%20PBJ2.pdf>
<1% - http://repository.upi.edu/74376/6/T_AD_P_039528_chapter5.pdf
<1% -
<https://123dok.com/article/hasil-pengujian-hipotesis-hasil-dan-pembahasan.z1d71nrf>
<1% -
<http://digilib.unimed.ac.id/42109/10/13.%20NIM.8136114021%20CHAPTER%20V.pdf>
1% - <https://www.sci-hub.se/10.1007/s10551-012-1470-8>
1% - <https://e-journal.unair.ac.id/index.php/JMTT/article/view/3015>
1% - <https://journals.sagepub.com/doi/full/10.1177/09720634211050463>
1% -
<https://www.longdom.org/open-access/the-effects-of-transactional-and-transformational-leadership-on-organizational-commitment-in-hotels-the-mediating-effect-of-trust-2169-0286.1000103.pdf>
1% - <https://sci-hub.ru/10.1509/jmkg.72.4.012>
1% -
<https://dare.uva.nl/personal/search?identifier=1f599c9b-898c-4dda-9744-b9cbeb8459cb>
<1% - <https://journal.umy.ac.id/index.php/bti/article/view/2989>
<1% -
https://globaljournals.org/GJMBR_Volume12/E-journal_GJMBR_Vol_12_Issue_10_June.pdf

f

<1% -

<https://1library.net/document/zk8nn44z-exploring-relationship-supervisor-s-leadership-subordinates-performance.html>

1% -

<https://www.cambridge.org/core/journals/journal-of-management-and-organization/article/abs/building-affective-commitment-through-job-characteristics-leadership-and-empowerment/325BA7705DAFC7DF0E105FAD9CD7EF9F>